
Acta de la reunión de  Directiva Ampliada de ADFI 

 

Lunes 13 de mayo de 2024, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link de 

acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes: Alejandro Gutiérrez,  Cecilia Stari,  Rodrigo Alonso Hauser, Mercedes Marzoa, Mairan 

Guigou 

 

Presentes invitados: Florencia Benitez, Carla Cornelius, Gonzalo Tejera, Javier Baliosian 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de 29/4/2024. Unanimidad. 

 

 

Orden del día: 

 

1.- Informe reunión EBE con Decano, resolver sostener EBE hasta Marzo 2025. 

 

Resumen de la reunión: se llegó al acuerdo de hacer una difusión así como el taller sobre suicidio. 

Se decidió que ADFI apoye desde el punto de vista económico y logístico la propuesta “La última 

foto”, campaña de concientización sobre el suicidio a llevarse a cabo en facultad. 

 

Se decide mantener el contrato de psicóloga de EBE hasta marzo de 2025. Unanimidad. 

 

Se propone que después de esta primera etapa se dediquen esfuerzos al tema acoso laboral, 

trabajándolo en conjunto con la comisión, generando ámbitos de intercambio para definir desde que 

óptica se realizarán las actividades y que tipos de actividades . 

 

2.- Solicitud de apoyo por temas compostaje FING 

 

Se comenta la problemática existente al respecto; la empresa de limpieza recoge y aparta las bolsas 

con compostables pero la etapa de compostaje es compleja pues se viene haciendo mediante una 

compensación extra a una funcionaria y a su vez conlleva una utilización excesiva de plástico. 

Desde ADFI se decide apoyar comprando las bolsas que suplan hasta fin de año, planteando que se 

evalúe cambiar la metodología, apuntando a que las bolsas sean compostables. Unanimidad. 

 

3.- Federal, Integración grupos de trabajo, integración CDC 

 

Al federal del día de hoy 13/5/2024 asiste Alejandro Gutiérrez. 

 

Se comentan los grupos de trabajo que se crearon hasta el momento; Martín Randall en Escala 

salarial docente y Nicolás Wschebor en Título II. La convocatoria sigue abierta para que se siga 

sumando gente. 

 

Se decide votar a todos los que se propongan para delegar el CDC, salvo que desde algún centro se 

tenga alguna oposición, en ese caso se replantería la decisión. Respecto al tema “Institutos Centrales 

de Investigación” se decide pedir prórroga para decidir en la próxima directiva. Unanimidad. 

 

4.- Seguridad Federal ampliado 

 

Se comentan sucesos de los últimos meses que han vulnerado la seguridad de los integrantes de la 

facultad.   



 

También se comenta la existencia de problemas edilicios que vienen afectando la calidad de la 

estadía en facultad desde hace mucho tiempo. 

Se plantea un conjunto de situaciones vinculadas con la seguridad tanto en el interior del edificio 

FING como en el entorno. 

 

Se destacan eventos de seguridad de potencial riesgo ocurridos dentro del edificio en particular: 

 

* El ingreso de una persona a un salón de clase en 2023 en el Aulario pidiendo dinero a docentes y 

estudiantes, la persona que ingresó a la clase de física en 2023 fue retirada por los guardias luego de 

ingresar en dos salones más con actitud violenta. Al parecer la misma persona estuvo en el entorno 

con un cuchillo aunque esto no fue corroborado. 

 

* El ingreso de dos persona al séptimo piso de Facultad huyendo de vigilancia e intentando forzar el 

ingreso a oficinas. 

 

* Robo de objetos en la cocina del séptimo piso en reiteradas ocasiones. 

 

Se destaca eventos de seguridad de potencial riesgo ocurridos en el entorno del edificio: 

 

* Daño intencional frecuente de luminarias del entorno del edificio. 

 

* La presencia permanente de un conjunto de gente habitando el entorno de Facultad. 

 

* La presencia de personas con armas blancas, vistas en el entorno y en las paradas. 

 

* Robos por ingreso por rotura de aberturas el INCO, IET, IMFIA 2023 y 2024. 

 

* El frecuente robo de autos en los estacionamientos FING. 

 

Se plantea la sensación de inseguridad en el acceso en particular al aulario, acceso Norte de edificio 

FING (acceso a IIMPI e IMFIA por senda Landoni), acceso Oeste IET, acceso al INCO y 

estacionamiento contiguo a bicicletero. 

 

Se puede resumir que los lugares que hemos constatado más incidentes son los periféricos al acceso 

central, tanto en el interior del edificio, como en el exterior. Se destaca en cuanto a la seguridad 

periférica al edificio, la asimetría de disponer de una garita de seguridad en el estacionamiento Sur 

frente la vulnerabilidad de los accesos Oeste y Norte, en particular el aulario donde se tiene el mayor 

flujo de estudiantes y docentes. 

 

Propuesta de Directiva Ampliada: 

 

Presentar este documento que describe un conjunto de situaciones y preocupación por el tema 

seguridad a Decanato y a la UGI de modo de que se analice y se desarrollen propuestas para atender 

a la seguridad, en particular a los temas identificados y jerarquizados en este documento. Plantear una 

reunión con la UGI en un plazo aproximado de 15 días de modo de intercambiar ideas sobre 

propuestas de acciones que atiendan a mejorar las condiciones de seguridad dentro y fuera del 

edificio. 

 

Quedar a la espera de la reunión con la UGI para proponer reuniones con otros ADURes usuarios del 

Aulario y potencialmente con otros actores sociales del barrio para identificar propuestas que atiendan 

a mejorar la seguridad del entorno.Unanimidad 



 

5-. Pedido de comenzar con la campaña de abrigo 

 

Se decide realizar la difusión la semana que viene y coordinar con la intergremial. Se plantea tener 

en cuenta el desborde que se genera de ropa, proponiendo que se mejore el sistema logístico de las 

cajas. Unanimidad 

 

 

 


